

Sorgen Sie für Ihre Gesundheit



durch

eine Brunnen-Trinkkur zu Hause

mit dem altberühmten, ärztlich empfohlenen

Lauchstädter Brunnen

aus der historischen, im Jahre 1703 entdeckten Heilquelle zu Lauchstädt,
die schon Goethe, Schiller, Gottsched und andere Geistesheroen zur Kur gebraucht haben.

Infolge seiner natürlichen, unnachahmbaren Zusammensetzung wurde der Lauchstädter Brunnen mit seinem heilwirkenden und vorbeugenden Einfluß seit mehr als 200 Jahren für viele Tausende aller Stände und Berufe zu einem Born der Gesundheit.

Was sich aber Jahrhunderte hindurch so außerordentlich bewährt hat,
das muß zuverlässig und gut sein.

Eine Trinkkur mit Lauchstädter Brunnen bewirkt eine Auffrischung und Verbesserung des Blutes und damit eine Förderung der Gesundheit und eine Stärkung des Körpers. Der Brunnen hat sich geradezu hervorragend bewährt, besonders bei

Rheumatismus, Ischias, Gicht
schlechter und fehlerhafter Blutbeschaffenheit
Blutarmut, Mattigkeit, Nervosität.

Der Brunnen ist auch ein vorzügliches Kurgetränk bei

Zucker- und Nierenleiden.

Man frage den Hausarzt.

Der Lauchstädter Brunnen wird für Haustrinkkuren nach allen Erfahrungen der modernen Wissenschaft direkt von der Quelle in hygienisch einwandfreier Form unter Zusatz von natürlicher Kohlensäure in Flaschen gefüllt. Ohne Störung des Berufes kann daher jeder mit seiner Familie zu Hause

ohne eine Badereise

den Lauchstädter Brunnen mit ebenso guten Erfolgen trinken, wie unmittelbar an der Quelle. Die Trinkkur wirkt gesundheitsfördernd und vorbeugend gegen mancherlei Krankheiten, denen wir alle mehr oder weniger ausgesetzt sind. Genau wie in einem Ofen bei der Verbrennung Schlacken zurückbleiben, so befinden sich auch im menschlichen Körper Abfallprodukte (Harnsäure usw.), die den Organismus und seine edlen Organe schädigen, so daß Funktionsstörungen und damit zusammenhängende Krankheiten unausbleiblich sind. Deshalb sollen

auch Gesunde

zeitweise eine Trinkkur mit Lauchstädter Brunnen gebrauchen. Die roten Blutzkörperchen — die wichtigsten Bestandteile des Blutes — werden vermehrt. Es wird gesünderes, hämoglobinreicheres Blut geschaffen und der Körper wird widerstandsfähiger. Eine Haustrinkkur mit Lauchstädter Brunnen ist vor allem auch für die zahllosen halbkranken, nervösen und überanstrengten Menschen sehr zu empfehlen. Auch Kinder sollen Lauchstädter Brunnen trinken.

**Gesundes Blut ist die Grundlage der Lebenskraft,
schlechtes Blut der Träger von Krankheitsstoffen.**

Lauchstädter Brunnen ist auch ein vorzügliches Tafelgetränk, wohl schmeckend und erfrischend.

Beachten Sie die anderen Seiten

die Berechtigung
des Kreises sind
ben. Sie finden
Mue statt.
er Endspiele in
1. Juli (18 Uhr)
Gruppe 4. Man
2-Gruppe 1.
2-Gruppe 3.
au und die Dr.
Hämel-Mue.
s Erzgebirge
mi findet nach-
wönig ein Mus.
Mannschaft von
vieler aufgestell-
e-Belle, Sched-
el, Memannic-
Sih, Müller-
ogel-Whalheim.
nde vor Spiel-
Gauborsthenben
er Spieler mit-
Wir erwarten
sage, doch sind
Mal bei der
ine bitten wir,
c. Georgi.
tauben
thorff ein Post-
Eine derselben
n dem sich ein
wurde, Bank-
Sack zu stecken
en; tue er das
arzt wandte sich
be einen Brief
sch eine gewalt-
er persönlichen
aller Vorstands-
sch drei Tagen
persönlichen Be-
rrat" fürchtete.
at angegebenen
wieder zurück.
dritter Brief.
wurde aufge-
m. Er tat es
t zu hindern.
ute aus Neu-
artige Pakete
d 50 000 Dol-
e aber schon
ausgezeichnete
helm Di b e-
von Welhagen
he Frage ein-
demifer. Es
ersten stärk-
ten Befriedigt
Heldmessen
ine ungewisse
it und Wahne
suchen, wenn
n. Nicht er-
weiter, denn
braucht wer-
irtschaft We-
er gegenüber
c europäisch
werden, das
egen ist von
ernt, daß es
ingt, daß oft
ander folgt,
n Glück auch
ulation sich
sch auf die